



# 大空

おおぞら

No.186

【サブテーマ】～学び・遊び・そして楽しむ～

発行人:千馬 高広(第43期会長)

編集責任者:石河 英直(チーム力向上委員会委員長)

編集委員会:チーム力向上委員会



鳥取県東部中小企業青年中央会

- 綱 一、われわれは自己の研鑽に努め、英知を養う。  
 一、われわれは社会に奉仕し、お互いの友愛を深める。
- 領 一、われわれは団結して中小企業の発展を図る。

URL <http://www.tsc21.gr.jp/>E-mail [tsc@tsc21.gr.jp](mailto:tsc@tsc21.gr.jp)FB <https://www.facebook.com/east.chuoukai/>

## 会長あいさつ

第43期会長 千馬 高広



日頃から多くの皆さまに東部青年中央会の活動に対しましてご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。少し例会を振り返りますと、11月例会でアサーティブコミュニケーションを学び、12月例会では広島より

高校サッカー全国大会優勝経験のある監督をお招きし、ボトムアップ理論についてご講演いただきました。どちらも年度テーマに沿った大変勉強になる例会でした。又1月新年例会では平井鳥取県知事をはじめ多く

のご来賓・OBの皆さまにご出席いただき大変盛り上がりました。

43期テーマの【強みを磨け】。自身の強みを知り、その強みに磨きをかけ、さらに自社の強みを磨くことにつなげる2月オープン例会はカラテカの入江氏をお招きして入江流コミュニケーション術をご来場の皆さまとともに学びたいと思います。この例会が皆さまの「強み」を磨ききっかけになれば幸いです。ご期待ください！

東部青年中央会はビジネスに特化した会として、ビジネスで地域に貢献していきたいと思っております。今後ともよろしくお願いいたします。

## 例会報告

### 11月例会

アクティブ委員会 委員長 中村 剛

11月16日(木)、ホテルニューオータニ鳥取(鳳凰の間)にて講師例会を行いました。

テーマは、「自分の伝えたいことを相手に伝える」～アサーティブコミュニケーションで良好な人間関係の構築～。例会では、株式会社インソース講師の安発早代子様にお越し頂き、アサーティブコミュニケーションについて学びました。その中で最もアサーティブである、「私もOK、あなたもOK」という自他を尊重したWin-Winな関係がとても重要です。

改めて考えると、職場・家庭の中で、普通にしている仕事・家事等ありますが、会社の為、家族の為にしている事がたくさんあるかと思えます。普通にしている事が当たり前ではなく、感謝の気持ちを持ち、自分も相手も尊重した対等な態度で、誠実・率直にコミュニケーションを図り、自社・自身の職場環境・人間関係の構築に繋がっていただけたら幸いです。

最後になりますが、11月例会に協力・参加していただきました会員の皆様へ、改めて御礼申し上げます。

ありがとうございました！！



# 12月例会

チーム力向上委員会 委員長 石河 英直



12月例会で学んだ「ボトムアップ理論」を、強い組織を作る一つの方法として、自社、地域、家庭で、少しでも多くの方に実践して頂ければ幸いです。

最後になりますが12月例会に関わって頂いた全ての方に、改めて御礼申し上げます。

12月21日（木）とりぎん文化会館第2会議室にて、講師にサッカーの選手・指導者として日本一を成し遂げた経験を持つ（一社）ボトムアップパーソンズ協会代表理事 畑喜美夫氏をお招きし、人間力を育み、チーム・組織を強くする「ボトムアップ理論」を学びました。

前半は、高校のサッカー部で実際に行われている事例を交えながら「ボトムアップ理論」を解説いただき、後半は責任力UPの向上を目的に「100カウントダウンアクティビティー」をグループ毎に取り組みました。



# 1月新年例会

管理者養成委員会 委員長 中川 琢三



も多くのOBにご参加頂き、現役会員との交流が深まったことと思います。

さて、昨年の酉年は「商売繁盛・収穫」と言われていましたが、今年は戌年ですので、「守りの年」と言われています。

守ってばかりでは商売にはなりません、アフターフォロー、リスクヘッジをすることで、既存のお客様を守り、またそれが信頼と商売へとつながっていく。今年度千馬会長が掲げる「強みを磨け」のテーマの通り、強気で押し通し、負け犬の年にはならないように会員企業さまの益々の発展をお祈りしております。

会員の皆様のご協力を賜り、臨時総会・新年例会を無事に終えることが出来ましたことを心からお礼申し上げます。

平成30年1月18日(木)ホテルニューオータニ鳥取鶴の間にて、「1月臨時総会及び平成30年新年例会」を開催しました。

1月臨時総会では、次年度会長の議案が提出され、茶谷友士氏(現副会長)が承認されました。茶谷次年度会長が今後益々ご活躍されることをお祈り申し上げます。

新年のスタートになります新年例会ということもあり、気を引き締めて臨んだ例会には、多くの来賓やOBの皆様にご臨席を頂きました。

来賓・OBの皆様からの厚情を賜り、盛大に盛り上げていただいたこと、心より感謝いたします。二次会で



## 同好会報告：サッカー

キャプテン 吉田 雅之

結成からおよそ10年の歴史がある東部青年中央会サッカー倶楽部。通称「TSC-SC」。昨年12月に2年連続となる「ガイナール鳥取ホーム最終節前座試合」として大人のガイナールレスクールの選手達と対戦しました。前回は惜しくも1-2と惜敗。リベンジを誓って臨んだ試合。見事、間屋口会員と中谷会員のゴールで2-1の勝利。天気にも恵まれ笑顔溢れる試合となりました。今後も春ごろをめどに对外試合を計画中。新入部員も随時募集しています。さあ、皆さんもご一緒に。「ライバルは太陽だ!!」



## 委員会対抗ゴルフ報告

サポート副実行委員長 中島健太

昨年度のサポート実行委員会より継続している、第三回委員会対抗ゴルフ大会が11月26日(日)に開催されました。当日は、薄暗い午前7時20分スタートという過酷なスケジュールの中、ゲスト参加2名を含め54名もの参加を頂きありがとうございました。楽しんで頂けましたでしょうか？また、開催にあたり、多くの企業様より協賛を頂きました。本当にありがとうございました。結果は、団体優勝 自中PR委員会、個人優勝 谷口隆之委員長。おめでとうございます！サポート実行委員会主催のこのゴルフ大会は、初心者・未経験者でも気軽に参加でき、より親睦を深めようという趣旨で開催しました。

これからも会員同士が委員会の垣根を越え、親睦できる機会を企画していきたいと思えます。次はボーリング！未

経験者も大歓迎！中央会活動をもっと楽しもう！



## 県交流事業報告

県出向理事 西原泰仁



11月18日(土)新日本海新聞社中部本社にて鳥取県東部、中部、西部の会員約100名が集い、親睦視察事業が開催されました。

中部地区の優良企業であり、全国、又世界でも活躍されている(株)チュウブ、(株)バルコスの代表の御二方よりご講演頂き、その後、東中西混成チームに分かれ各社を視察させていただきました。自社経営の参考になる点もあったのではないのでしょうか。

視察後は、炉端かば倉吉店にて懇親会を開催。普段なかなか接する機会の少ない、中西部の皆さんと、ゲームなどで楽しく盛り上がり親睦を深めることが出来ました。

今回の事業を機に、県会員同士がビジネスパートナーとしても繋がり、各企業が新たな道をひらいていければ幸いです。

## 新入会員研修会報告

サポート実行委員長 高井清貴

平成30年1月23日(火)鳥取市文化センター大会議室にて、新入会員研修会をOB、三役含め総勢28名の参加で行いました。

油谷OB、米花OBには、研修会、懇親会と長時間にわたって大変貴重なお話を頂戴しました。ありがとうございます。

写真は、新入会員研修会の様子です。

サポート実行委員会では、2月26日に親睦ボーリング大会を開催いたします。奮ってご参加ください。また、会員増強に関しましても、引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。



# フラワーフェスティバル告知 自中PR委員会 委員長 谷口 隆之



私たち、鳥取県東部中小企業青年中央会は、「日本一の湖山池を花のあふれる市民の憩いの場になりたい」、そんな思いから2002年より「フラワーフェスティバルin湖山池」を継続して開催してきました。当イベントを通じて、日頃本業でもお世話になっています鳥取市民の皆様へ、自然の大切さや素晴らしさ、私たちのふるさと「とっとり」の魅力を再発見・再認識していただきたいと思っています。

本年度も平成30年4月15日（日）、鳥取市桂見の湖山池オアシスパークにて「第15回フラワーフェスティバルin湖山池」を開催致します。

当会が管理しています中央会花壇にチューリップが満開に咲き誇るなか、ステージでは地域の子供たちによるダンスなどのパフォーマンス、お仕事の楽しさを知って頂くお仕事体験Tザニア、湖山池をめぐる船周遊やペットボトルロケットなどの多数のイベントを準備し、本年度は屋台を拡大して、

食の方も楽しんで頂けます。

本年度テーマ「強みを磨け」サブテーマ、～学び・遊び・そして楽しむ～のもと、会員一同、楽しみながら当イベントに携わりたいと思いますので、たくさんのご来場をお待ちしております。



フラワーフェスティバルブログ  
<http://ameblo.jp/seichuu/>



## 県ビジネス交流事業告知

県出向理事 安岡 大輔

3月31日(土)、倉吉未来中心にて、第4回ビジネス交流事業「Rising Innovation」を開催いたします。

相互理解とビジネスチャンスの拡大、企業同士の連携体の構築へと繋げる事、地域経済の活性・発展へと繋げていくことを目的としている当事業、1部では、コンサルタントの石川聖子氏をお招きし、ビジネスマッチングに繋げるためのグループディスカッションを行い、2部では、会員のみならず、高校生、一般来場者にもPRしていただける、企業展示を開催いたします。

会員の皆様には、一人でも多くの方に参加していただき、素晴らしい事業となるようにご協力のほどよろしくお願いいたします！



## Information

### ★新入会員紹介★

1月入会

- 砂原亜希子氏 [BAR 虹] アクティブ委員会
- 駒井 竜二氏 [マイシン工業株式会社] すきまへGO委員会
- 岸本 隆英氏 [株式会社ムーブ] チーム力向上委員会
- 細田 浩史氏 [にここ渡船] アクティブ委員会

### ★新社屋落成★

鈴木 丈夫 会員 すきまへGO委員会  
 11月16日、鳥取市吉成南1丁目に  
 「ラーメン・肉丼ぶり 吉成鶏白湯 鶏神」を  
 オープン。

### 編集後記

2018年2月、この「おおぞら」が発刊される頃、韓国平昌にて行われている冬季五輪で日本のメダルラッシュで盛り上がっていることを期待していますが結果はいかに？注目はジャンプの葛西選手(45才)。同年代のスポーツ選手が次々と引退していく中で未だに第一線で活躍する姿、応援しています。今回の五輪は、時差が無いので寝不足にならずに済みそうです。(H.I)